

AFRICARE OF GOLDEN HEARTS INITIATIVE

Rev. Dr. Lotanna Olisaemeka, Chairman
Ugwu Ideakpulu Road, Ideoma – Umuoji,
Idemili North LGA, Anambra State

Umuoji, June 15, 2023

via email info@afriogh.de to
AFRIGOH Deutschland e.V.
Mr Adam Hodgson
Ebertallee
22607 Hamburg

CEW Centre for Empowerment of Women, Umuoji Project Evaluation

Dear Adam,

Sequel to your request for an assessment of our work at the CEW in Umuoji, I wish to thank AFRIGOH Deutschland e.V. for all the encouragement and financial help to the just concluded Project.

1. CEW Preparation

After consulting with Dr. Chinweoke Theresa Nwankwo of Lagos state University Teaching Hospital, and Nurse Esther Ogugua Nnoli of Odume Health Post, Obosi, Anambra State, and your Team, we calculated a grant request for the funding of a Centre for Empowerment of Women Umuoji to the amount of 10 000 EUROS with help of the Schmitz-Stiftung. We started the CEW Project in July 2022. Initially, we had no training rooms, so we decided to put up canopies on the concrete slab of the ground floor of the ensuing factory building to cover against sun and rain. Later, we used the finished basement room as a classroom. We also sort and got assistance from the teachers of the local primary and secondary schools and from our parish priest Rev. Fr. Dr.Cyprian Ubaka to advertise the courses and encourage attendance. We also printed flyers which were distributed and helped to promote the project.

2. CEW Evaluation


- Altogether we completed 33 courses, (2 in 2022 mostly introductory parts, & 31 in 2023, dealing with the main topics of Women health, Women rights and discrimination) with more than 25 attendees, both adult, young adult women and men, and also girls and boys. See the course lists and attendance sheets.
- Basic Hygiene, lessons dismissing taboos associated with women menstruation and reproductive rights, were well attended. See the contents as developed by Nurse Esther Ogugua Nnoli. This has led to a noticeable general increase in family health, peace and reduction in domestic violence according to our sample interviews.
- Trade incentives - attendess were able to contribute to household income through acquired skills at the CEW, by preparing some household needs like soap both for family use and sale to bring income. Some are now able to stitch their torn clothes themselves and save the cost for the family.

3. CEW Extention

- We plan to continue these courses with help from AFRIGOH Deutschland e.V. until a time, when the profit from the water factory can cover the costs.
- We also plan a Tailoring class, using solar powered electric sewing machines to reduce environmental polution through Diesel.
- We plan to provide Medical assistance, especially for Malaria and Maternity & childcare unit.

Thanking you once again for your support.

Respectfully Yours,


Lotanna Olisaemeka

Attachments:

- course contents by Esther Ogugua Nnoli
- course lists
- attendance sheets

Abs: AFRICARE OF GOLDEN HEARTS INITIATIVE
an: AFRIGOH Deutschland e.V.

Umuoji, 15.6.2023

Evaluierung des CEW Zentrums für die Förderung von Frauen Umuoji (deutsche Übersetzung des englischen Originals)

Lieber Adam,

auf Grund Ihrer jüngsten Anfrage nach einer Bewertung unserer Arbeit am CEW Centre for Empowerment of Women in Umuoji, danke ich Afrigoh Deutschland für die Ermutigung und finanzielle Hilfe für das gerade abgeschlossene Projekt.

1. CEW Vorbereitungen

Nach Beratungen mit Dr. Chinweoke Theresa Nwankwo an der Lagos State University Teaching Hospital und Schwester Esther Ogugua der Odume Health Post, Obosi, Anambra State sowie mit Ihrem Team, haben wir einen Förderantrag zur Finanzierung eines Centre for Empowerment of Women Umuoji in Höhe von 10.000 EUR an die Schmitz-Stiftung formuliert. Als wir das Projekt im Juli 2022 begannen, hatten wir noch keine Schulungsräume; daher haben wir beschlossen, auf dem bereits fertiggestellten Fundament der entstehenden Wasserfabrik Schutzzelte gegen Regen und Sonneneinstrahlung zu errichten. Später konnten wir den ausgebauten Raum im Souterrain der Wasserfabrik als Klassenraum benutzen. Des weiteren bekamen wir Unterstützung vom Lehrpersonal der öffentlichen Schulen der Primär- und Sekundärstufen sowie von Pfarrer Rev. Dr. Cyprian Ubaka der (röm.-kath.) Pfarrei, indem sie Werbung um für die Teilnahme an den Kursen machten. Wir haben außerdem Flyer drucken lassen und verteilt.

2. CEWEvaluierung

- Umfang der Kurse

Insgesamt konnten wir 33 Kurse durchführen. Davon fanden zwei als Einführungskurse noch in 2022 statt. Die 31 Kurse in 2023 behandelten vor allem die wesentlichen Themen wie weibliche Gesundheit, Frauenrechte und Diskriminierung. Im Durchschnitt hatten wir 25 Teilnehmer:Innen, darunter erwachsene und heranwachsende Frauen und auch Mädchen und Jungs, wie aus der beigefügten Liste der Teilnehmer:Innen hervorgeht.

- Erfolg der Kurse

Die Kurse, die grundlegende Hygiene, die Diskussion von Taboos, Menstruationsprobleme und reproduktiver Rechte betrafen, waren sehr gut besucht. Siehe dazu die Kursinhalte in der Anlage, die Schwester Esther Ogugua Nnoli erarbeitet hatte. Die Bewertung der Kurse in Befragungen ergab, dass sie insgesamt zu einer merklichen Verbesserung der Gesundheit und des Familienfriedens sowie zur Reduktion von häuslicher Gewalt geführt haben.

- Einführung in handwerkliche Tätigkeiten

Teilnehmer konnten durch die am CEW erworbenen Fähigkeiten zum häuslichen Budget beitragen. Insbesondere konnte Seifenherstellung sowohl den häuslichen Eigenbedarf decken wie auch durch Verkauf das Einkommen verbessern. Einige Teilnehmer lernten sogar, ihre eigenen Kleider in Stand zu setzen.

3. CEW Fortführung

- Wir beabsichtigen, diese Kurse mit Hilfe von AFRIGOH Deutschland e.V. solange fortzuführen, bis der Erlös der Wasserfabrik die Kosten des CEW decken kann.

- In Zukunft wollen wir Schneiderei Unterricht unter Verwendung von mit Solarstrom getriebenen Nähmaschinen anbieten.

- Außerdem wollen wir medizinische Betreuung für Malaria anbieten und uns um Betreuung von Schwangeren und Kindern kümmern.

Nochmals danken wir für Ihre Unterstützung.

Hochachtungsvoll,
Lotanna Olsaemeka

Anlagen: Kursinhalt von Esther Ogugua Nnoli
 Auflistung der Kurse
 Teilnehmerlisten